

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711030 - AFIFAH AZ ZAHRA

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	ax tdk memperdalam R. dahulu, keluarga, alergi. tdk menggunakan senter untuk px UKK, lubang di ukk itu maksudnya apa? DD salah. salep dioleskan 10-15 menit sebelum mandi? (waktu kontak antara salep dengan kulit sangat singkat sekali apakah adekuat??) diberikan 2 tube untuk apa? permetrine tdk menyebutkan sediaannya dalam ukuran berapa? 10/ 30 gr contohnya, resep tdk menuliskan identitas lengkap.
MUSKULOSKELETAL	jd mbak urutannya dep dulu ya bukan lsg siapin alat tanpa lihat luka terlebih dahulu, on sekali udah cuci tangan balik lg pegang yg unsteril
PSIKIATRI	anamnesis cukup baik, nmaun kurang menggali kepribadian sebelum sakit; pemeriksaan psikiatri baik, tp coba dilengkapi lagi ya; empati saat berkomunikasi dengan pasien cukup; pemilihan obat dan frekuensi pemberian sudah benar, namun dosis 5mg terlalu besar, 2mg saja cukup; dd dan dx tepat
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	keseluruhan baik, hanya interpretasi rontgen dapat ditambahkan adanya erosi tulang, dan pada tulang apa?
SISTEM GASTROINTESTINAL	kurang tepat diagnosisnya seharusnya dehidrasi berat ec diare cair akut, umur pasien 2 tahun jangan diberi tablet
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax : tetangga dan teman kerja ada yang mengalami hal serupa nggak? Px : ekstremitas yg dilihat jangan luka nya tapi periksa nyeri tekan gastrocnemiusnya.. :) Penunjang : Darah Rutin dan Urin Rutin. --> ada penunjang lain yg bisa lbh spesifik terkait leptonya ngga?. Dx : Lepto. DD : DHF, Malaria. Tx : doksisisiklinnya kenapa dikasi cuma XX? mau dikasi sampe brp hari?
SISTEM INDERA	Ax ok. px lokalis dilakukan dg baik dan benar di kedua aurikula. dx ok. tx hati2 pemberian H2O2 ya, bisa pilih antibiotik seperti chloramp ear drop atau lainnya. edukasi cukup
SISTEM KARDIOVASKULER	baik
SISTEM REPRODUKSI	anamnesis masih kurang (riw kehamilan, kontrasepsi, pengobatan dan menstruasi blm ditanyakan), untuk swab vagina toilet vulva jangan menggunakan povidon iodine ya dek, tidak melakukan inspeksi dan palpasi vulva, lupa melepas spekulum, dx ok, tx dosis kurang tepat
SISTEM RESPIRASI	Ax kurang lengkap (RPD), pasien kurang nyaman karena tidur-duduk-tidur. Px fisik: tidak mengecek abdomen, tidak cuci tangan sesudah tindakan. px penunjang DR tidak diinterpretasi. DD lebih dilengkapi lagi (PPOK emfisema/bronkitis kronis??) edukasi kurang lengkap karena waktu habis, PPOK itu apa??? pasien awam tidak tahu istilah PPOK ya dek, jadi jelaskanlah semudah mungkin agar pasien paham mengenai sakit yang dideritanya.

SISTEM SARAF	<p>Kelengkapan anamnesis disampaikan oleh pasien, gali lebih lanjut informasi yang berhubungan dengan keluhan utama pasien, RPD, RPK, riw.sosial digali lebih lanjut yaa.. Saat pemeriksaan keseimbangan, pemeriksa HARUS dibelakang pasien supaya mengantisipasi jika pasien jatuh, pelajari kembali cara pemeriksaan tandem, romberg. Pemeriksaan nistagmus coba dipelajari kembali, kalau yang tadi dilakukan adalah pemeriksaan nervus 3, 4, 6. Perhatikan pemeriksaan neurologis lain yang berhubungan dengan kondisi pasien (dixhallpike, refleks fisiologis, patologis). Edukasi baik untuk posisi, manuver eppley dn brand darof sebaiknya juga dijelaskan ke pasien, terapinya dipelajari lagi ya, fungsi asam mefenamat apa? dn pilihan terapi yang tepat utk pasien apa?</p>
SISTEM URINARIA	<p>anamnesis sudah ok, px fisik anda agaknya menghindari px palpasi di suprapubik, padahal kunci dari kasus ini adalah disuprapubik. dd kurang lengkap, edukasi belum lengkap</p>